

参加大学各位

日本教職員バドミントン連盟

会長 高橋英夫



### 第11回全国教育系学生バドミントン選手権大会の中止について

この度は標記大会に申込みいただき、ありがとうございます。担当校筑波大学の学生諸君には意欲的に準備を進めていただき、良い大会になると予感をしていました。

しかし、新型コロナウイルス感染症の拡大は止まらず、多数の都府県がまん延防止重点措置の対象となりました。その影響で、会場として予定していました牛久運動公園体育館は使用できない状況になりました。参加各校の所在地も対象都府県であります。以上の状況を鑑み、断腸の思いではありますが今大会の中止を決定いたしました。

準備を進めてくれた筑波大学、そしてコロナ禍の中、参加に踏み切った各大学の皆さんの胸中を考えると大変苦しい思いがあります。しかしながら、今大会の参加者や関係者から感染者・クラスターを出すことは避けなければなりませんので、中止という決定に至りました。

本連盟としても2年続けての中止は残念でなりません。来年も開催の準備をしてまいりますので、これに懲りず来年も参加していただきますようお願い申し上げます。